

comment virer son fils????

Par **mili77**, le **14/01/2007** à **15:33**

Bonjour,
dans une famille il existe d'énormes différends entre d'une part la mère et la fille et d'autre part le fils. Tous les 3 vivent sous le même toit, mais la mère et la fille souhaitent que le fils parte. Celui-ci a 27ans et un salaire suffisant mais lui ne veut pas partir. La situation est aujourd'hui ingérable. Quels peuvent-être les moyens pour celles-ci qu'il s'en aille?
Merci pour vos réponses
PS: Bonne année à tous

Par **Camille**, le **15/01/2007** à **14:41**

Bonjour,
A part jeter son lit par la fenêtre, j'ai bien peur que...  Image not found or type unknown

Par **mathou**, le **15/01/2007** à **17:13**

[quote="Camille":1khmnvmq]A part jeter son lit par la fenêtre[/quote:1khmnvmq]
... et le fils avec, risque de syndrome à la Tanguy ?  Image not found or type unknown

Mais en même temps, le jeune homme n'est pas propriétaire de l'appartement, non ?

Par **Camille**, le **15/01/2007** à **17:27**

Bonsoir,
J'ai supposé que non, mais la fille non plus, je suppose.
Donc, elle n'a pas plus que lui le droit - légal - de rester. Et lui, pas moins qu'elle. Tout se résume à une querelle de famille.

Par **bob**, le **15/01/2007** à **17:33**

Si on peut pas le jeter par la fenêtre, on peut toujours tenter des voies détournées.

Je ne sais pas si c'est déjà le cas mais il est possible de le faire contribuer aux charges et tout et tout. Peut-être préféra-t-il partir si c'est le cas...

En même temps, si on peut éviter de faire intervenir le juge c'est pas plus mal.

Par **mili77**, le **15/01/2007 à 18:40**

Merci pour vos réponses.

Malheureusement, jeter le lit pas la fenetre ou changer la serrure sont des idées qui nous ont traversées l'esprit mais c'est un peu barbare je trouve. Et puis il existe l'obligation des parents de subvenir aux besoins de leur enfants. L'article 203 du code civil joue-t-il ici? Par exemple, vous parlez de tanguy, mais dans le film il attaque ses parents, et dans mon cas ce n'est pas ce que souhaite la mère.

Quant aux moyens détournés comme faire payer les charges, on ne peut pas l'y obliger...Et le connaissant il ne fera rien ou s'il le fait il s'en ventera pour dire qu'il fait quelque chose pour la maison.

Vos idées sont les bienvenues car la situation est vraiment pénible pour la mère qui de plus est malade....

Par **maolinn**, le **15/01/2007 à 22:47**

[quote="mili77":h9ie7gdz]Merci pour vos réponses.

Malheureusement, jeter le lit pas la fenetre ou changer la serrure sont des idées qui nous ont traversées l'esprit mais c'est un peu barbare je trouve. Et puis [b:h9ie7gdz]il existe l'obligation des parents de subvenir aux besoins de leur enfants[/b:h9ie7gdz]. L'article 203 du code civil joue-t-il ici? Par exemple, vous parlez de tanguy, mais dans le film il attaque ses parents, et dans mon cas ce n'est pas ce que souhaite la mère.

Quant aux moyens détournés comme faire payer les charges, on ne peut pas l'y obliger...Et le connaissant il ne fera rien ou s'il le fait il s'en ventera pour dire qu'il fait quelque chose pour la maison.

Vos idées sont les bienvenues car la situation est vraiment pénible pour la mère qui de plus est malade....[/quote:h9ie7gdz]

S'il a déjà un salaire suffisant (et n'est pas étudiant) il ne doit pas avoir de besoins, c'est-à-dire que les parents ne lui doivent rien.

Ne pas oublier que cette obligation de subsistance marche dans les 2 sens : si les parents sont dans le besoin c'est le fils qui peut être amené à devoir donner de l'argent, en l'espèce contribuer aux charges serait tout à fait normal.

En tous cas je ne connais pas de solution de droit radical mais j'espère que vous en trouverez car je trouve cette situation vraiment immorale et abusive de la part du fils!

Par **mathou**, le **15/01/2007 à 22:57**

Et par l'instauration d'une sorte de " conseil de famille ", avec des oncles, cousins, père, des personnes influentes, en réunissant tout le monde afin de conforter la maman dans ses

positions et de signifier au garçon qu'il doit trouver son propre logement ? Je veux bien qu'il

argue du prix des loyers (qui vont augmenter de 3% cet été ai-je lu) mais s'il a un salaire et qu'il peut par exemple bénéficier de l'APL... alors que là il pèse peut-être sur les allocations de sa mère ? Peut-être en lui opposant des raisons médicales propres à sa mère qui nécessiteraient plus de tranquillité ?

Ma mère m'a toujours dit que chez mes parents, je n'étais pas " chez moi " ; ça me paraissait choquant, mais c'est vrai.

Par **Blacky**, le **16/01/2007** à **00:38**

Pourquoi passer par une solution juridique ?

Il faut juste lui donner l'envie de prendre son "indépendance".

Faite en sorte que sa vie soit un enfer a la maison (genre lui faire faire toutes les corvées, en

plus, ça permet aux autres de se reposer), traiter le comme un gamin et il partira tout seul comme un grand.

Par **durelaloï**, le **16/01/2007** à **01:28**

bonjour,

Pour quelles raisons veut-il rester?

Cdt

Par **mili77**, le **16/01/2007** à **12:03**

[quote="durelaloï":3h04td65]

Pour quelles raisons veut-il rester?

[/quote:3h04td65]

en voilà une très bonne question....à laquelle je n'ai pas de réponse, sûrement parce qu'il ne doit faire face à aucune responsabilité et qu'il est je m'en foutiste. Je n'ai jamais vu quelq'un d'aussi paresseux qui s'en fout de tout c'est assez hallucinant!!!!

Et faire de sa vie un enfer, elles ont essayé mais rien ni fait. Quant il n'est pas au boulot, il passe sa vie sur son ordinateur à jouer en réseau sans rien faire du tout d'autre.

Par **mathou**, le **16/01/2007** à **12:49**

[quote="mili77":20wpjq1n]il ne doit faire face à aucune responsabilité et qu'il est je m'en foutiste. Je n'ai jamais vu quelq'un d'aussi paresseux qui s'en fout de tout c'est assez hallucinant!!!![/quote:20wpjq1n]

:twisted:

On a le même modèle version " oncle " dans la famille . A part lui couper le courant pour son ordinateur, ne pas lui faire à manger, faire intervenir un médiateur, le prendre entre quatre z'yeux pour lui dire de partir avec un ultimatum, le menacer de Julien Courbet... ces

gens-là marchent parfois à la peur de l'officiel (là je ne parle plus de l'émission ). Je souhaite du courage et de la détermination à la maman et à sa fille.

Par **Camille**, le **16/01/2007** à **15:51**

Bonjour,

[quote="bob":2jx3dit4]

En même temps, si on peut éviter de faire intervenir le juge c'est pas plus mal.[/quote:2jx3dit4]

Et même ? Sur quelles bases ? Je ne vois pas sur quelle base légale il pourrait expulser le fils de l'appartement familial.

Par **bob**, le **16/01/2007** à **17:42**

Je n'ai pas dit qu'on pouvait. Mais des fois des gens saisissent le juge alors même qu'ils ont aucune chance de gagner.

Par **durelalo**, le **17/01/2007** à **01:54**

bonjour,

Si ,par un effet du hasard,il n'était plus paresseux ,plus je m'enfoutiste qu'il passait beaucoup moins de temps sur l'ordi...désiriez vous qu'il parte quand même?

Si non il faudrait alors substituer la médecine au hasard.Ce serait à tenter.

Si oui,c'est une autre histoire...

Cdt

Par **Camille**, le 17/01/2007 à 12:49

Bonjour,
[quote="mathou":276g0bf7]
le menacer de Julien Courbet...
[/quote:276g0bf7]

:))

Dans le même genre... faire intervenir Super-Nanny... Image not found or type unknown

Par **Camille**, le 17/01/2007 à 13:09

Bonjour,
[quote="durelalo":3lpq1fqc]
Si ,par un effet du hasard,il n'était plus paresseux ,plus je m'enfoutiste qu'il passait beaucoup moins de temps sur l'ordi...désiriez vous qu'il parte quand même?
Si non il faudrait alors [b:3lpq1fqc]substituer la médecine[/b:3lpq1fqc] au hasard.Ce serait à tenter.
[/quote:3lpq1fqc]

:wink:

A quelle "potion magique" pensez-vous ? Image not found or type unknown

Par **Bellesay**, le 17/01/2007 à 13:20

alala mais la meilleure solution c'est qu'il trouve l'amour....faudrait faire une nouvelle émission "Trouvez l'amour pour les Tanguy"! là il ne ferait plus long feu "chez Maman".

:twisted:

Plus sérieusement, le meilleur moyen serait de le priver de son ordinateur et d'internet. Image not found or type unknown

Si c'est SON ordinateur, c'est plus difficile mais il faut le bazarder, pendant qu'il est au boulo...ou ne plus laver son linge,faire les courses seulement pour la maman et la fille.

Acheter que des truc qu'il n'aime pas.(les epinards, les chous bruxelles... Image not found or type unknown)

Mon frère est un Tanguy aussi mais il aide beaucoup aux tâches ménagères et aussi financièrement mais il n'est là que le week end en plus.

:shock:

Comment un fils peut en arriver jusque là...c'est aberrant! Image not found or type unknown

Par **durelaloï**, le **18/01/2007** à **02:03**

bonjour,

La potion magique serait un psy quelque chose...

Quelqun dit il lui faudrait l'Amour,quelqun d'autre Super Nanny...il y a quelque chose qui va pas, là!

En parlant d'Amour,s'il part il y aura une pièce de libre.
Question:la soeur a t-elle un petit copain? sans ordinateur.

Cdt

Par **Camille**, le **18/01/2007** à **09:59**

Bonjour,

[quote="durelaloï":31aq2kdh]

Quelqun dit il lui faudrait l'Amour,quelqun d'autre Super Nanny...il y a quelque chose qui va pas, là!

[/quote:31aq2kdh]

Ben quoi ? C'est pas incompatible... Rien n'empêche qu'il puisse tomber amoureux de Super-Nanny...

[img:31aq2kdh]http://smileys.sur-la-toile.com/repository/Rires/%212214_EM2.gif[/img:31aq2kdh]

Par **Camille**, le **18/01/2007** à **10:14**

Bonjour,

[quote="Bellesay":2xvgkszx]alala mais la meilleure solution c'est qu'il trouve l'amour....faudrait faire une nouvelle émission "Trouvez l'amour pour les Tanguys"! là il ne ferait plus long feu "chez Maman".

[/quote:2xvgkszx]

A condition qu'il ne lui prenne pas l'idée d'installer la dulcinée chez Maman...

Par **Camille**, le **18/01/2007** à **10:16**

Bonjour,

[quote="durelaloï":3mdljar]

La potion magique serait un psy quelque chose...

[/quote:3mdljar]

A condition qu'il accepte d'y aller...

"Les psy, c'est bon pour les fous ! Moi, j'suis pas fou..."

Par **durelalo**, le **18/01/2007** à **23:22**

Mais non!mais non!tu n'es pas fou...

On va te mettre le beau pyjama sans manche pour que tu fasses un gros dodo dans la chambre ou il y a un zèbre à la fenêtre...c'est ça!

Cdt

Par **Camille**, le **19/01/2007** à **12:07**

Bonjour,

Ah oui, d'accord ! Excellente solution. Mais, là, va falloir trouver la caution préalable d'un médecin...

:))

Image not found or type unknown

Par **Camille**, le **19/01/2007** à **12:16**

Bonjour,

[quote="Bellesay":18wkiefc]

:?

Acheter que des truc qu'il n'aime pas.(les epinards, les chous bruxelles... Image not found or type unknown)

[/quote:18wkiefc]

Mais qui vous dit qu'il n'aime pas les épinards et les choux de Bruxelles ? 8)

En plus, c'est plein de vitamines et de sels minéraux, c'est très bon pour la santé... Image not found or type unknown

Par **germier**, le **20/01/2007** à **21:35**

un paresseux,parait il , mais qui a un salaire suffisant....???????

peut on savoir où il traîne sa paresse pour avoir ce salaire ?

Par **mili77**, le **21/01/2007** à **21:52**

[quote="germier":2ky1m3zz]un paresseux,parait il , mais qui a un salaire suffisant....??????
peut on savoir où il traîne sa paresse pour avoir ce salaire ?[/quote:2ky1m3zz]

à la sncf...!!

Par **durelaloï**, le **22/01/2007** à **01:14**

Bonsoir,

J'en ai vu des mexicains mais.....

Par **OLIV316**, le **24/01/2007** à **20:55**

[quote="mili77":3spf2vdc][quote="germier":3spf2vdc]un paresseux,parait il , mais qui a un
salaire suffisant....??????
peut on savoir où il traîne sa paresse pour avoir ce salaire ?[/quote:3spf2vdc]

à la sncf...!![/quote:3spf2vdc]

ha oui la ça se corse ... syndrome du Tanguy confirmé
bon courage ...

une solution radicale : résilier l'adsl (c'est sur ça va pénaliser tout le monde mais surtout lui

.twisted.

Image not found or type unknown

autre solution plus technique mais moins radicale pour les autres : trouvez un ami calé en
informatique et couper l'adsl uniquement pour lui (que son ordi ou son compte sur l'ordi de la
famille, via des mot de passe et toute l'armada disponible, il ne faut pas plus de 5 mn pour le

.twisted. .twisted.

faire) Image not found or type unknown

Par **suzana**, le **24/01/2007** à **21:25**

Bonsoir,

Pour ma part je rejoindrai ce que dit Blacky, c'est à dire pourquoi impliquer la justice dans ce
conflit qui est de l'ordre du familial? et qui pourrait se résoudre autrement? Tout d'abord
comme l'a dit Camille, ce ne serait pas possible (de faire intervenir la justice "sans motif

valable"), et vous autres avez proposés de multiples solutions...

Moi j'aurai répondu que la mère doit beaucoup plus s'affirmer et montrer un peu plus d'autorité envers son fils, dans une maison il faut savoir ^{qu'elle} ~~quelles~~ sont les limites à ne pas

depasser, et il doit y avoir des "lois" comme dit mon pere ^{Image not found or type unknown} Ici, j'ai lu que la maman est malade oui mais justement qu'elle le soit ou non (malheureusement elle l'est), c'est une question de respect envers ses parents, de morale meme!

Quand je vois ce genre d'affaire ou les "enfants" se croient tout permis et que les parents ^{.twisted.}

semblent totalement impuissant face a ca j'en suis revoltée!!!!!! ^{Image not found or type unknown}

En tout cas chez moi, ce genre de cas ne pourrait pas se presenter, mes parents c un peu la caserne militaire, tas à manger à boire, on te finance autant qu'on peut pr tes etudes et tes besoins, mais en contrepartie un gd respect pour nos parents et une autorité presque "inviolable", honnetement j'en suis tres satisfaite et je ne m'en plaind pas, enfin bref, pour moi ce genre de situation au sein d'une famille n'est pas normale, quand on sait qu'une famille doit etre au possible soudee et s'entraider entre les membres de cette meme famille au lieu de

s'entretuer (bon la j'exagere ^{Image not found or type unknown}) mais je pense que vous avez au fond compris ma ^{:wink:}

position a ce sujet ^{Image not found or type unknown}

Tout ca pour dire ^{.lol.} que le sujet "comment virer son fils" ne devrait meme pas exister au sein

d'une famille ^{Image not found or type unknown}, en meme temps ca ne reste que mon point de vue sur la question....

Par **Camille**, le **25/01/2007** à **13:24**

Bonjour,

Oui, mais comme le fait remarquer finement OLIV316, bosser à la SnCF, ça doit être vachement fatiguant, alors forcément... une fois rentré à la maison, faut bien qu'il se repose, le pauvre...

Serait pas conducteur de trains de grandes lignes, des fois ?

Par **Cynthia**, le **28/01/2007** à **20:49**

[i:zbarqj4e]Mode On Cynthia pas contente[/i:zbarqj4e]

:roll:

Image not found or type unknown
hmm j'aime pas trop vos blagues sur les salariés de la Sncf

mon pere y a travaillé 34 ans

il n'a pas été feinéant pour autant

ils a fait les trois huit pendant tout ce temps là sans manquer légalement un seul jour de travail

donc vos idées de feinéant, bien encrés dans vos esprits bien sectorisés dans des stéréotypes

:evil:

j'aime pas les gens qui catégorises tout Image not found or type unknown

[i:zbarqj4e]Mode Off Cynthia pas contente[/i:zbarqj4e]

sinosn pour ce tanguy version 2007-2008

ses parents n'ont qu'a lui présenter ses valises sur le palier de leur appart avec une tite lettre

tres gentille lui disant qu'a son age il devrait se prendre en charge lui meme Image not found or type unknown surtout

s'il est salarié

Par **maolinn**, le **28/01/2007** à **21:13**

[quote="Cynthia":30gnfr19][i:30gnfr19]Mode On Cynthia pas contente[/i:30gnfr19]

:roll:

Image not found or type unknown
hmm j'aime pas trop vos blagues sur les salariés de la Sncf

mon pere y a travaillé 34 ans

il n'a pas été feinéant pour autant

ils a fait les trois huit pendant tout ce temps là sans manquer légalement un seul jour de travail

donc vos idées de feinéant, bien encrés dans vos esprits bien sectorisés dans des stéréotypes

:evil:

j'aime pas les gens qui catégorises tout Image not found or type unknown

[i:30gnfr19]Mode Off Cynthia pas contente[/i:30gnfr19]

[/quote:30gnfr19]

Tout à fait d'accord!

[quote="Cynthia":30gnfr19]sinosn pour ce tanguy version 2007-2008

ses parents n'ont qu'a lui présenter ses valises sur le palier de leur appart avec une tite lettre

:lol:

tres gentille lui disant qu'a son age il devrait se prendre en charge lui meme

Image not found or type unknown

surtout

s'il est salarié[/quote:30gnfr19]

:lol:

Je trouve que c'est la meilleure solution possible

Image not found or type unknown

Par **durelalo**, le **29/01/2007** à **07:47**

Bonjour,

Cynthia, je suis certain que Camille blaguait...

C'est vrai qu'avec le matraquage télévisuel contre ces salariés on est en droit d'être en colère, énervés, lorsqu'on plaisante sur eux.

Dans la situation-grave-actuelle, je préfère plaisanter sur autre chose.

Je cherche, je cherche..

Cdt

Par **ariasab**, le **24/01/2014** à **08:48**

j'ai le même à la maison; quand on a été laxiste les premières années, même avec l'aide de psy et avec de l'autorité maintenant, c'est trop tard: il répond comme un chien fait le minimum syndical de participation au bout de 15 fois demandé et exige le silence des autres pour travailler sur son ordi (sic!) mais n'hésite pas à faire du tapage quand les autres travaillent (pour de vrai). j'ai pris rv avec la maison de la justice de mon département pour savoir que faire; ayant porté deux mains courantes pour violences. Bon courage!